



FOOTBALL CLUB MORTEAU-MONTLEBON
PLACE DE L'HÔTEL DE VILLE - BP 122 - 25500 MORTEAU

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 29 octobre 2020, à Montlebon

A la suite de l'annonce par le Président de la République des nouvelles mesures sanitaires de confinement pour lutter contre la pandémie de Covid-19, la FFF a pris la décision de suspendre l'ensemble des compétitions de Ligues, de Districts, des championnats nationaux du National 3, du National 2, de la D2 féminine, des Coupes de France masculine et féminine, et des championnats nationaux de jeunes (féminins et masculins) jusqu'au mardi 1er décembre.

Toutes les rencontres qui ne pourront se jouer durant cette période seront reportées à des dates ultérieures, en fonction de l'évolution de la situation sanitaire.

Afin de participer à l'effort collectif pour lutter contre cette deuxième vague de l'épidémie, le FOOTBALL CLUB MORTEAU MONTLEBON fermera ses portes dès ce soir, dans l'attente des directives concernant la formation de nos jeunes au sein du club.

Nous souhaitons adresser par ce communiqué, notre plus sincère soutien à toute la famille du FC MORTEAU MONTLEBON, que ce soit les licenciés, les arbitres, les éducateurs, les bénévoles, et plus particulièrement nos partenaires qui pour certains vont devoir de nouveau faire face à la fermeture de leur commerce. Le club assure qu'il fera tout son possible pour les accompagner au mieux ces prochaines semaines mais surtout au moment de la reprise.

La santé est bien évidemment prioritaire même si notre activité favorite nous manquera dès demain. Je vous demande donc de respecter ces nouvelles directives, de garder le moral et de profiter de ce nouvel arrêt pour préparer 2021.

Nous reviendrons plus forts !

Fabien BEZ

PRESIDENT